

RCEME



GEMRC

Cplc Sivret-Roussel, JP

Après plus de 21 ans de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et le Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cplc Sivret-Roussel prendra sa retraite et accrochera officiellement l'uniforme le 01 novembre 2023.

Le Cplc Sivret-Roussel s'est enrôlé le 09 mai 2002 dans les FAC comme technicien des matériaux. Après avoir terminé sa formation de base à l'ELRFC, il a été affecté à la BFC Borden pour commencer sa formation de technicien des matériaux le 26 juillet 2002. Il a ensuite été affecté à la BFC Valcartier au sein de la cie Maint du 5 Bon Svc de février 2004 à juillet 2006. Par la suite il a été employé comme mat tech à la BFC St-Hubert jusqu'en juillet 2014.

Il retourne ensuite au 5 Bon Svc jusqu'en juillet 2018, période où il a été employé comme superviseur de l'atelier de textile et usinage. Entre-temps il a été promu au grade de Cplc en juin 2016. De juillet 2016 à septembre 2020 il a été affecté au 2R22R. Il a ensuite été au 5RGC jusqu'en septembre 2021. Il retournera ensuite à la cie Maint du 5 Bon Svc jusqu'au 01 novembre 2023, date à laquelle il libèrera des FAC.

Cplc Sivret-Roussel désire entreprendre une carrière de soudeur pour l'industrie minière dans le nord du Québec. Il aimerait également profiter de cette occasion pour remercier tous ceux avec qu'il a eu la chance de travailler.

Le Cplc Sivret-Roussel ne désire pas de départ dans la dignité. Tous les messages, vœux, histoires ou anecdotes peuvent être transmis au Sgt Bonneau à l'adresse courriel suivante :

KEVIN.BONNEAU@forces.gc.ca



RCEME



GEMRC

MCpl Sivret-Roussel, JP

After more than 21 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME) Corps, Mcpl Sivret-Roussel will be retiring and officially hanging up his uniform on the 1st of November 2023.

Mcpl Sivret-Roussel enlisted in the CAF on the 9th of May 2002 as a Materials Technician. After completing his basic training at ELRFC, he was posted to CFB Borden to begin his materials technician training on July 26th 2002. He was then assigned to CFB Valcartier within the Maint Coy at 5 Svc Bon from February 2004 to July 2006. He was subsequently employed as a mat tech at CFB St-Hubert until July 2014.

He then returned to 5 Svc Bon until July 2018 where he was employed as supervisor of the textile and machining workshop. In the meantime, he was promoted to the rank of MCpl in June 2016. From July 2016 to September 2020 he was assigned to 2R22R. He was then at 5RGC until September 2021. He will then return to the Maint Coy at 5 Svc Bon until November 1st 2023, date on which he will release from the FAC.



MCpl Sivret-Roussel wishes to pursue a career as a welder in the mining industry in northern Quebec. He would also like to take advantage of this opportunity to thank everyone he had the chance to work with.

MCpl Sivret-Roussel does not want a departure with dignity. All messages, greetings, stories or anecdotes can be sent to Sgt Bonneau at the following email address: KEVIN.BONNEAU@forces.gc.ca

